

## 校長室より③

### 【緊急事態宣言による臨時休校が開け、学校再開】

”学校の新しい生活様式”により新たな学校生活が始まりました。これを機会に行事や学習活動をガイドラインに沿って感染リスクを回避しながら、ねらいや目的を明確にして、0(ゼロ)から見直し、できることは全力で行えるように準備していきます。

## 授業も本格的に



【社会科授業】



【英語科授業】

## 部活動も徐々に

## ～1年生は部活見学体験入部から～



【水泳班】



【陸上班】

下伊那中体連(南信中体連)は3年生主体とした大会を7月23日から26日、または8月1日2日で行うことになりました。大会では、開催に尽力して下さった関係者の方に感謝しながらスポーツをできる喜びをかみしめ、存分に力を発揮してほしいと思います。

水泳…7月24日 アクアパーク飯田

陸上…8/1・2 松本平広域公園



【音楽部 1年生部活見学】

## 授業参観・校長講話・学級懇談会

6月6日(土)



【1年生 数学】



【2年生 道徳】

今年度最初の授業参観日となりました。広く村民の方にも生徒の様子を見ていただきたいところですが、コロナ禍ですので、保護者・村教育委員・主任児童委員の皆様のみご案内致しました。



【3年生 道徳】



【PTA作業 びわの木伐採】

参観日の午前中には、PTA作業で、金澤一郎さんに校庭の草捨て場の穴掘り、熊谷秀敏さんには、体育館横のびわの木の伐採をしていただきました。びわの幹は森林レポリユーションで利用予定です。

## 支援品をいただきました

コロナ禍の中で、各所より支援品をいただいています。6月17日にはみなみ信州農業協同組合様より、手指消毒用アルコールとペーパータオル、生花（胡蝶蘭）をいただきました。



【みなみ信州農業協同組合様より支援品贈呈】